

A las madres de los reclutas

Una carta
El primer jefe de la Comandancia de tropas de Intendencia de campaña, subintendente de primera, Sr. D. Jaime Garau, ha dirigido desde Melilla a todas las madres de los reclutas la siguiente sentida carta, llena de patrióticos conceptos, reveladores de los sentimientos de paternal solicitud con que son acogidos los nuevos soldados y de la compenetración que se procura entre la oficialidad y la tropa: «Melilla, 12 de Febrero de 1914.—Señora doña... Acabáis de pasar por el sensible trance de ver partir a vuestro hijo, y este disgusto, cumplidamente justificado en el corazón de una madre, debe atenuarse por la segura convicción de que otra madre, la madre patria, lo ha recibido cariñoso entre los pliegues de su bandera, y a su sombra y amparo elevará su espíritu, continuando vuestra obra educativa de inculcarle los rectos principios de la honradez y del exacto cumplimiento del deber. Desechad, yo os lo ruego, la atormentadora sospecha de que vuestro hijo pueda en momento alguno hallarse faltó de la debida protección y amparo de sus jefes. Así en época normal como en los rudos trabajos de la campaña ó en las enfermedades, si las tuvierais, será siempre perfectamente atendido; así os lo ofrezco por expreso encargo de los dignísimos generales de este territorio, y, además, en nombre propio y en el de los jefes, oficiales y tropas de esta Comandancia, a la que vuestro hijo se halla incorporado. En representación de todos, os envía un afectuoso saludo, Jaime Garau.»

Respuesta de una buena patriota
Por su parte, las familias de los soldados han respondido en gran número también en tonos patrióticos, levantados y sentidos, siendo ejemplo patente del efecto producido la siguiente carta:

«Señor jefe de la Comandancia de tropas de Intendencia de campaña de Melilla.—Ilustrísimo señor: Al leer la carta que V. S. ha tenido a bien dirigirme, cuántas lágrimas ha enjugado viendo que mi querido hijo no sentirá la ausencia de su país y el cariño de su madre. No podrá mi débil pluma expresar mi reconocimiento, ni dar las gracias suficientemente. Cuán triste y desolada queda una madre al ver separarse a su hijo; pero consolada y tranquila cuando su llanto riega una carta de aquel hijo por quien llora. Podrá esta pobre madre demostrar a usía cuánto le agradece y darle gracias repetidas por el consuelo que ha derramado su carta en esta pobre morada?»

«¿Cuán amor a mi patria ha despertado en mi alma su carta y cuán orgullosa me encuentro al considerar que mi hijo tiene jefes tan nobles y caballerísimos! Mi hijo, señor coronel, no es hombre de ilustración, no es hijo de un honrado y humilde labrador, que sólo ha sabido inculcar en el corazón de su hijo amor a Dios, a su patria y una obediencia ciega a sus jefes y superiores. Esta madre se consideraría dichosa si algún día supiera que su hijo había contribuido a ser honor de su patria y ángel tutelar de sus superiores, defendiendo los como si se tratara de la vida de su madre. Así, pues, señor coronel, si con la amabilidad que os caracteriza consideráis benigno dar a mi hijo, Damián Aberturas Navas, algún consejo, decidme de mi parte que, ya que por amor a la patria se encuentra lejos de mí, que no manche jamás la honra de su bandera por cobardía y que obedezca a sus jefes como a su mismo padre, que mire a todos sus compañeros como a hermanos. Dios premia a V. S. los desvelos y sacrificios que hace en beneficio de los que hoy le encargamos como hijos, y esta madre pedirá ante el altar de nuestra Reina y Señora, en quien tenemos toda nuestra confianza, que les dé fuerzas para vencer al enemigo y que en la batalla pueda gritar: ¡Viva España! Estos son los deseos que animan a su servidora, q. b. s. m., Matilde Navas.» Arbanón, 4-3-1914 (Guadalajara).

¿Qué ocurre en la Diputación?

Con este título escribe El País las siguientes líneas:
«Desde hace varios días, en la Depositaria de la Diputación no se hacen cobros ni pagos, porque no asisten el depositario ni su hijo, autorizado por la Corporación para realizar estas operaciones, sin que esta falta de asistencia esté, que sepamos, justificada.
«Con este motivo, los intereses provinciales sufren perjuicio, y los particulares que tienen asuntos con la Corporación, también.
«Los rumores que circulan insistentemente son un poco alarmantes.
«En la Depositaria deben existir actualmente sumas de consideración.
«La circunstancia de que uno de los diputados que forman parte de la Comisión provincial sea hijo del depositario, no debe ser obstáculo para que se hagan averiguaciones precisas y efectivas las responsabilidades que pudiere haber.
«Esto viene a demostrar la incompatibilidad moral que existe, cuando ocurren hechos de la naturaleza del que denunciarnos, entre empleados y diputados.»

REUNIONES Y SOCIEDADES

Ateneo.—Esta tarde, a las seis, el Sr. D Ramón Anón dará su segunda conferencia sobre «El valor material de las Armas de la antigüedad comparadas con las actuales».
Real Academia de Jurisprudencia y Legislación.—Esta noche, a las diez, celebrará sesión esta Corporación para continuar la discusión de la Memoria del Sr. Harco y Vales (D. F.) acerca del tema «Concepto moderno de las libertades individuales», haciendo uso de la palabra, respectivamente, los Sres. López Carmona (D. O.), González Sánchez (D. M.), Marañón (D. J.) y Doménech (D. J.).
Hoy miércoles, a las seis de la tarde, explicará su última lección del curso libre de Medicina legal en el Instituto Español Criminológico (Museo del Doctor Velasco) el profesor auxiliar de la Facultad de Medicina doctor Lecha-Marzo.
Colegio de auxiliares de Medicina y Cirugía de Madrid y su provincia.—Esta Colegiación celebrará junta general esta noche, a las nueve y media, en su domicilio-oficina, calle de Echegaray, número 8, primero. Siendo de sumo interés para las señoras socios los asuntos de que hay que tra-

tar, la Directiva suplica a los mismos su asistencia y puntualidad.

La Sociedad de oficiales pintores-decoradores celebrará junta general ordinaria esta noche, a las ocho, en la Casa del Pueblo.

Asociación de pintores y escultores.—Esta Asociación, en junta celebrada el domingo 15 próximo pasado, acordó confiar a los Sres. D. Miguel Blay, D. Mateo Inurria, D. Enrique Simonet, D. Carlos Verger y D. Manuel Villegas Briena el estudio del reglamento de Exposiciones publicado en la Gaceta de Madrid del 7 del corriente, con el fin de que esta Asociación haga conocer a la superioridad las observaciones y modificaciones que correspondan al interés manifiesto de los artistas.
Los corresponsales de provincias y los señores socios que quieran hacer observaciones a este particular pueden dirigirse a D. Carlos Verger, General Arrando, 18, que actúa de secretario de dicha Comisión.

En la misma sesión se dió cuenta del proceder poco favorable para la consideración que merecen los artistas españoles por la Comisión encargada de juzgar el concurso público de proyectos para erigir en la ciudad de Santiago un monumento a Rosalía de Castro, haciendo suyo la Sociedad el documento de protesta presentado por un crecido número de asociados y acordando dirigirse a dicha Comisión lamentándose de su proceder.

Para entender en esta clase de asuntos y estudiar las medidas que el derecho permita y llamar la atención del Gobierno y autoridades sobre tan importantes extremos, se nombró la Comisión siguiente: Excmo. Sr. D. Angel Avilés, ilustrísimo Sr. D. Luis Menéndez Pidal, Sr. D. Mateo Inurria, Sr. D. Carlos Verger y doctor D. Rafael Forn.

DON JOSÉ MARÍA ALONSO

Ha fallecido en Madrid el primer apoderado del Crédit Lyonnais, D. José María Alonso.
Joven aun, había llegado a tan elevado puesto merced a su gran inteligencia y su profundo conocimiento de los negocios bursátiles.
Su muerte ha sido sentidísima.

UN DESCARRILAMIENTO

(DE NUESTRO CORRESPONSAL)
Sanlúcar 17 (2 tarde)

Entre Sanlúcar y Chipiona descarriló esta mañana una máquina exploradora del ferrocarril belga que procedía al tren correo, impidiendo la llegada de éste, que tuvo que retroceder.

Los viajeros experimentaron grandes perturbaciones.
Los obreros del ferrocarril procedieron a dejar la vía expedita, lo que consiguieron después de tres horas.

Desde Manila

(DE NUESTRO CORRESPONSAL)
El sultán de Turquía y el sultán de Joló.—Proyecto de ley para la neutralización de Filipinas.—Americanos cesantes.—Los cambios.

Manila, 20 de Febrero de 1914.

Ya saben los lectores que a petición del Gobierno americano, el sultán de Turquía envió a estas islas un delegado para aconsejar a los moros de Joló la paz y respeto a los Estados Unidos. Pues bien; entre el delegado y el sultán de Joló acaba de celebrarse una conferencia con dicho objeto. A la entrevista, que se realizó en presencia del Hadji Pauglima Thail, Sheikh Manssan, Sheikh Mustafá Ahamad, Sheikh Said, acudieron un gran número de panditas y personas de gran influencia entre los moros de Mindanao y Joló. Se habló en idioma árabe, actuando de intérprete Sheikh Manssan.

El delegado del sultán de Turquía, Habid Mohamed Siul Islam, dió a conocer al de Joló, Jamalul Kiram, la misión que le ha traído a estas islas, diciéndole, entre otras cosas, lo que sigue: «El sultán de Turquía me ha mandado aquí para predicar la paz y la armonía entre todos los elementos que conviven en Mindanao y Joló. Yo te recomiendo (dirigiéndose al sultán Jamalul Kiram) que procures, por todos los medios posibles, que se cumplan en toda la extensión del territorio moro en Filipinas los preceptos del islamismo, como jefe espiritual que eres. Es posible que el esfuerzo que en esto pongas merezca algún tanto tu influencia, pero no hay más remedio que hacerlo. Trabaja por que nadie robe ni mate, y, sobre todo, haz lo posible por desterrar esa costumbre de los juramentados, que causan la muerte entre los hombres que son hermanos. Yo no me meteré en los asuntos políticos del país, sólo trato de llamaros a todos a la unión y la armonía.»

El sultán de Joló, que escuchó impasible las palabras del delegado, se concretó a responder que sí, que estaba conforme, y que le parecían muy bien aquellas recomendaciones.

Esta conferencia se celebró en Zamboanga y en la casa del datto Gugu.

El senador americano Mr. Overman ha presentado en el Senado la siguiente resolución conjunta:

«Se resuelve por el Senado y Cámara de representantes, reunidos en sesión, que es el propósito de los Estados Unidos el cesar de ejercer su soberanía sobre las islas Filipinas tan pronto como pueda ser en justicia para aquéllas y decoro para los Estados Unidos, y que los Estados Unidos prefieren llevar a cabo este objeto estableciendo un Gobierno independiente en dichas islas; que de acuerdo con este propósito y preferencia, se ruega respetuosamente al presidente considere la conveniencia de entablar negociaciones con los Gobiernos de la Gran Bretaña, Alemania, Francia, Rusia, Italia, España y Japón, al objeto de pactar un Tratado conjunto con los susodichos Gobiernos, en virtud del cual se provea que será reconocido y conservado un Gobierno independiente en Filipinas al ser éste establecido por los Estados Unidos; que en espera del establecimiento de dicho Gobierno independiente filipino, Filipinas será territorio neutral; que una vez establecido el susodicho Gobierno filipino, éste convendrá en mantener igualdad de relaciones comerciales con todas las potencias que lo sus-

criban, y que, en caso de guerra entre cualquiera de las naciones del mundo, será neutral; que las concesiones que se hagan a los Estados Unidos al establecer ese Gobierno independiente serán reconocidas por todas las naciones interesadas.»

En la última semana han quedado cesantes 57 americanos, para dejar paso en sus empleos a los filipinos.

Cambios, al 86 por 100.

Rublo.

TOROS

Mañana, festividad de San José, se celebrará en la Plaza de Madrid una corrida de novillos, lidiándose seis de la acreditada ganadería de D. Matías Sánchez Cobaleda, antes Trespalacios, por las cuadrillas de Algabeño II, Alcalareño y Saleri II.

La corrida de la Prensa

Se ha acordado que la corrida de la Prensa del año actual se verifique el día 30 de Mayo.

El cartel será inmejorable: cuatro toros de Pablo Romero y cuatro de Miura, que estarán guarecidos Pastor, los dos Gallos y Belmonte.

De Caracas dicen por el cable que se ha celebrado la última corrida de la temporada lidiando reses de Gorrin Malla y Pacomio Peribáñez.

Malla estuvo colosalmente toreando, banderilleando y matando, y Pacomio también tuvo gran fortuna en sus faenas.

Ambos diestros han embarcado ya con rumbo a España, donde llegarán el día 5 de Abril.

DIARIO RELIGIOSO

Santos de hoy

Miércoles.—San Gabriel, Arcángel; Santos Alejandro y Narciso, obispos y mártires; San Cirilo de Jerusalén, obispo y doctor, y San Anselmo, obispo.

La misa y oficio divino son de San Braulio, con rito doble de segunda clase y color blanco.

Cultos

San José (Cuarenta Horas).—A las ocho, misa de manifestar.—A las diez, misa solemne. A las once, solemnes vísperas con asistencia del venerable cabildo de señores curas párrocos de esta corte. A las cinco y media, continúa la novena, con sermón y reserva.

Nuestra Señora de Covadonga.—A las cinco de la tarde, termina la novena a San José Calatrava.—A las once, fiesta a San José. Solemne misa cantada con manifiesto y sermón, que predicará el Excmo. Sr. D. Luis Calpeza, terminando con solemne reserva.

Salvador y San Luis Gonzaga.—A las diez y media, misa solemne con orquesta y sermón por el Revdo. P. Estanque Ugarte, de la Compañía de Jesús.

Mercedarias de San Fernando.—Siguen el triduo a San José; todos los días, a las cinco y media, se expone S. D. M.; ejercicio y sermón, predicando un padre mercedario.

Capilla del Ave María.—A las once, misa, rosario y comida a 40 mujeres pobres.

Adoración Nocturna.—Turno: San José.

Vía Crucis

Signen en las iglesias anunciadas y en el Sagrado Corazón y San Francisco de Borja, a las seis, predicando el padre Alfonso Torres.



Si las Toses de Invierno

se descuidan, pueden acabar en pulmonía, bronquitis, enfermedades del pecho y hasta en tisis. Cuánto más fácil es curar la tos y fortificar la naturaleza con la Emulsión SCOTT! Este valioso alimento y medicina pura y agradable, aumenta a resistencia corporal contra las enfermedades, dá vitalidad y enriquece la sangre en toda edad. El etar libre de tos, resfriados y enfermedades del pecho, es el resultado que dá el uso de la legítima

Emulsión SCOTT

Véase el hombre con pescadito en el paquete así se tendrá la seguridad de que es la legítima Emulsión Scott.

Una muestra gratis le será enviada por D. Carlos Marés, Calle de Valencia, 33, Barcelona a cambio de 75 cts. en sellos ira el franqueo.

LA ESPALDA AL LEVANTARSE



Ese dolor lento y abrumador en el curso tiene que afectar al hombre ó a la mujer más fuerte, y si los riñones desfallecen en su tarea de filtrar de la sangre los venenos úricos, conducirá a ataques de neuralgia, reumatismo, ciática, arañilla, jaqueca, así como a penosos ataques de nervios, vértigos, palpitación del corazón, orina escasa, ardiente ó demasiado frecuente.

No hay que descuidar unos riñones débiles, pues existe el peligro de descender gradualmente a una hidropesía, mal de Bright ó diabetes. A la primera señal de dolor dorsal ó desorden urinario, usense las Píldoras Foster pour les Reins (Píldoras Foster para los riñones).

Los buenos efectos de las Píldoras Foster pour les Reins (Píldoras Foster para los riñones) con frecuencia se sienten al concluir una ó dos cajas; la vejiga se conduce más libremente y sin dolor; el agua en hidropesía se abre paso y se eliminan los depósitos de ácido úrico en casos de reumatismo. Hay casos que se hacen más difíciles porque se han abandonado por más tiempo, pero las Píldoras Foster pour les Reins (Píldoras Foster para los riñones) han tenido buen éxito aun en los casos avanzados de hidropesía, piedra, lumbago, reumatismo ó inflamación de los riñones y vejiga. Las Píldoras Foster pour les Reins (Píldoras Foster para los riñones) son de gusto agradable y se garantiza no contener ningún ingrediente nocivo.

Las Píldoras Foster pour les Reins (Píldoras Foster para los riñones) se hallan a la venta en todas las farmacias a ptas. 3,75 el frasco, ó se envían por correo franco porte al recibir su importe, aumentado 25 céntimos por certificado. Madrid, farmacia Borrell hermanos, Puerta del Sol, núm. 5.

Agentes generales, Alemany y Compañía, Escudillers, 23, Barcelona.

REGALO ARTÍSTICO VISITA LA EXPOSICIÓN

de la Casa Navas, Fuencarral, 20 duplicado, en la que se exhiben preciosos modelos de pianos. Ronisch, Cussó «SFHA», autoplanos y aparatos aplicables al teclado de todo piano, instrumentos eléctricos, etc., etc., de todas clases y precios.

Encías rosadas como el carmín y dentadura blanquísima se tienen con la Pasta Dentífrica Orive. Tubo, 1 peseta.

Dr. Vera. Gabinete electro-médico. Atocha, 38.

LUCIO Reloj-pulsera extensible oro de ley, desde 90 ptas. 7, MONTERA, 7

LA NEGRITA

«CREME SIMON» POLYUS JABON MANAVILLOSOS PARA LA Toilete diaria Preservan el rostro de las influencias del Frio, del Sol y del aire del Mar. Blanquean y suavizan divinamente el Cutis.

GUIA DE ESPECTACULOS

PRINCESA.—Por faltar algunos detalles para completar la «mise en scene», se ha aplazado para la semana próxima el estreno de «El destino manda».

A los poseedores de localidades que no estén conformes con este aplazamiento se le devolverá el importe de ellas en la contaduría del teatro hasta el sábado 21, a las once de la noche.

LARA.—La comedia nueva en dos actos, original de Francisco Acuña, titulada «A la moderna», recientemente estrenada con extraordinario éxito, continúa representándose todas las noches con creciente aplauso.

ZARZUELA.—Desde ayer quedó abierto el abono para la temporada de ópera italiana «Tournee Cassani». Apenas iniciado aquél, se han apresurado a abonarse distinguidas familias y los verdaderos amantes del arte lírico.

Dados los económicos precios y condiciones de abono que la Empresa Serrano ha dispuesto para estas funciones, como indica la lista que en otro lugar publicamos, tenemos el convencimiento que en breve quedará aquél cubierto en su totalidad.

PARA LEER.—Se ha impreso y puesto a la venta «La boda de la Farruca», fantasía cómica-lírica, de Cantó, Hernández Mir y maestro Alonso.

Esta obra, estrenada con gran éxito en Sae

lla, lo fué en Madrid, en el teatro de Apolo, donde sigue representándose, y pertenece ya al repertorio de las mejores compañías de zarzuela.

JUEGO DE PELOTA.—Los dos partidos jugados ayer en el Frontón Central fueron: Gorrochátegui y Cantabria (rojos) contra Quintana y Ermua menor (azules), a pala, é Ituarte y Lizárraga (rojos) contra Carata y Machín (azules), á cesta. El primero empezó con tres igualadas en sus tres primeros tantos, tras los que los rojos se adelantaron en cuatro, pero para ser pronto alcanzados. Juntos rojos y azules cuatro veces más en la tercera decena, volvieron los rojos a avanzar, para ir delante en el resto del partido y ganar éste por cinco tantos.

El segundo fué tan disputado como el anterior, pues en el curso de la primera mitad hubo más de una decena de igualadas, después de tener ventaja uno y otro bandedo. A partir de la última igualada á 26, fueron siempre delante los rojos, pero seguidos muy de cerca por sus contrarios, y ganaron el partido por cuatro tantos. Fué muy bien jugado por vencedores y vencidos. Hoy jugarán Ermua y Cantabria contra Gorrochátegui y Esparta, y Juanito y Lizárraga contra Eloia y Alberdi.

Funciones de tarde para mañana

PRINCESA.—A las cinco y media (popular), La Malquerida y Yo amo, ti amas...

COMEDIA.—A las cinco, Matrimonio interino.

LARA.—A las cuatro y media, En familia y A la moderna.

CERVANTES.—A las cuatro y media, El rosal de la verja y Lluvia de hijos.

APOLO.—A las cinco, El Club de las solteras.—A las seis y cuarto (doble), La boda de la Farruca, 12 Tango-Girls y El gitaniño.

GRAN TEATRO.—A las cinco, Los dioses del día.—A las seis y cuarto, La muñeca del amor.

COMICO.—A las cinco, Las llaves del cielo.—A las seis y cuarto (doble), El poco juicio y El tango argentino.

PRICE.—A las cinco, Las golondrinas.

ESLAVA.—A las cinco, Serafina la rubiales ó Una noche en el Juzgado.—A las seis y media, La modista de mi mujer.

MARTIN.—A las cuatro y media, La patria chica y Rafael Arcos.—A las cinco y media, El tirador de palomas y Sevilla-Marina.—A las seis y media, San Juan de Luz.—A las siete y media, Los huéspedes tranquilos y Rafael Arcos.

NOVEDADES.—A las cuatro, La voz de la calle.—A las cinco, Ideal-Festín.—A las seis y cuarto, La Socorrito.—A las siete y media, El amor que huye.

FUNCIONES PARA HOY

PRINCESA.—A las nueve (moda), La noche del sábado.

COMEDIA.—A las nueve y tres cuartos (popular), El orgullo de Albaceta.

LARA.—A las diez, La familia de la Soledad.—A las once (doble), A la moderna (dos actos).

A las siete (doble), En familia (dos actos).

APOLO.—A las seis (doble), El Club de las solteras, Tango-Girls y El grumete.—A las diez y cuarto (doble), La boda de la Farruca, Tango-Girls y El gitaniño.

PRICE.—A las nueve y media, Las golondrinas.

CERVANTES.—A las diez y media (doble) Lluvia de hijos (tres actos).

A las seis y media (vermut), El rosal de la verja (dos actos).

COMICO.—A las siete, El poco juicio.—A las diez y cuarto, El tango argentino (estreno).—A las once y tres cuartos, Las llaves del cielo.

ESLAVA.—A las siete, Serafina la Rubiales ó Una noche en el Juzgado.—A las diez y media (doble), La modista de mi mujer.

NOVEDADES.—A las seis, El último juguete.—A las siete y cuarto, La voz de la calle.—A las nueve y cuarto, El banderín de la cuarta.—A las diez y media, Amor que huye (reestreno).—A las once y tres cuartos, El golfo de Guinea.

COLISEO IMPERIAL.—A las cinco y media, La cueva.—A las seis y media, La huérfana de Bruselas (especial).—A las nueve y cuarto, Los incasables.—A las diez y cuarto, La loca de la casa (reestreno), (especial).

GRAN TEATRO.—A las seis (doble á precios de senollía), La tierra del Sol y Los dioses del día.—A las diez y cuarto (doble), La muñeca del amor (tres actos).

MARTIN.—A las seis y media (doble á precios de senollía), El tirador de palomas, La notable pareja coreográfica Sevilla-Marina y Rafael Arcos.—A las diez, La patria chica (reestreno) y Sevilla-Marina.—A las once y cuarto, San Juan de Luz y Rafael Arcos.

ALVAREZ QUINTERO.—A las seis, La alegría de la huerta.—A las siete, Cambios naturales.—A las nueve y cuarto, Carrañilla.—A las diez y media, Alma de Dios.—A las once y tres cuartos, Carrañilla.

ZARZUELA.—Sección continua de ópera y melodía á doce y media. «El sol de media noche», «Atlántida» (Corona y cuarta partes), «Naufragio del vapor «Roland».

INFANTA ISABEL (Barquillo, 14).—Siempre éxitos. Butaca, 0,30 y 0,50.

TRIANON-PALACE.—Tarde, cinema sereno. Noche, Zazá, Eleisa Carbonell y otras atracciones.

SALON DORE.—Sección continua. Estreno: «La Tigresa».

PRINCE ALFONSO (Génova, 14).—Siempre éxitos. Butaca, 0,50.

EDISON CINEMA (Barco, 34).—Sección continua. Notables películas. Estrenos sensacionales.

CINEMA X.—Grandes éxitos: Justicia es ley, «Harikiri» (aventuras) Último día de «Michel Perrin», interpretado por el eminente Novelli, y otras.

SALON REGIO.—De cuatro y media á doce y media, sección continua de cinematógrafo. Todos los días estrenos.

TEATRO NUEVO.—Reaparición de Chelita. Todos los días secciones desde las seis de la tarde. Domingos, desde las cinco. Noche, á las once y tres cuartos, sección especial.

BRASSERIE DEL PALACE-HOTEL.—Cinema «gratís» tarde y noche. Gran orquesta.

CAFE CONCIERTO (Magdalena, 30).—De ocho y media á doce y media, gran cuadro flamenco.

FRONTON CENTRAL.—A las cuatro. Primer partido, á 50 tantos, á pala, Ermua y Cantabria contra Gorrochátegui y Esparta.—Segundo, á 50 tantos, á cesta, Juanito y Lizárraga contra Eloia y Alberdi.

No se devuelven los originales que se nos remitan.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO DE LA SOCIEDAD EDITORIAL DE ESPAÑA

DINAMOGENO.—SAIZ DE CARLOS

El desequilibrio nervioso trae como consecuencia la irritabilidad de los centros nerviosos, cerebro y médula, produciendo insomnio, debilidad general y en muchos casos la NEURASTENIA

acompañada de pérdida de memoria, apatía, demencia, histerismo, impotencia. EL MEJOR TONICO para curar estas afecciones, es el Dinamogéno Saiz de Carlos, que activa la nutrición de los sistemas muscular, óseo y nervioso, fortaleciéndolos y equilibrando sus funciones, por lo que cura el RAQUITISMO,

recomendándolo los médicos para todas las afecciones en que están indicados el aceite de bacalao y las emulsiones de éste con hipofosfitos, sobre los que tiene la ventaja de ser mejor de tomar, abrir el apetito, no cansar al estómago; tonifica y nutre más, pudiéndose usar lo mismo en verano que en invierno y lo toman los niños con verdadero placer, á los que transforma de pálidos y anémicos, en sonrosados y fuertes con sólo el uso de los frascos.—Precio del frasco, 4 pesetas. Se remite un frasco por ferrocarril á todas las estaciones de España, en porte pagado, enviando 5 pesetas.

De venta: Principales farmacias y SERRANO, 89, Madrid.

ELIXIR ESTOMACAL

de SAIZ DE CARLOS (Stomalix)

Orn el 99 por 100 de los enfermos del Estómago é intestinos, recatándolo los principales médicos de las cdo partes del mundo. Ayuda á las digestiones, abre el apetito, quita el dolor y todas las molestias de la digestión y tonifica.—CURA las acedías, aguas de boca, el dolor y ardor de estómago, los vómitos, vértigo estomacal, dispepsia, indigestión, dilatación y úlcera del estómago, hiperclorhidria, neurastenia gástrica, maraca de mar, flatulencias, etc.; suprime los cólicos, dá la diarrea y disentería, la fetidez de las deposiciones, el malestar y los gases y es anti-séptico.—CURA las diarreas de los niños, incluso en la época del destete y dentición, hasta el punto de restituir á la vida enfermos irremisiblemente perdidos. Vigoriza el estómago é intestinos, la digestión se normaliza, el enfermo come más, digiere mejor y se nutre.

Se manda gratis el prospecto que pide